
230 m²

Réf. 83134L

8 000 €

Le Lavandou
Maison à louer (83980)
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Villa  unique  à  seulement  100  mètres  de  la  célèbre  plage  de

Pramousquier,  dans  la  charmante  commune du Lavandou.  Nichée au

sein  d'un  domaine  sécurisé,  cette  propriété  offre  un  accès  exclusif  et

direct  à  la  plage  de  sable  fin.  Cette  villa  contemporaine,  élégamment

décorée,  propose  des  prestations  haut  de  gamme.  Elle  se  compose

notamment  de  5  chambres  à  l'étage,  dont  une  au  rez-de-chaussée

avec un accès pour les personnes à mobilité réduite. Ses vastes pièces

de vie baignées de lumière s'ouvrent sur une terrasse ensoleillée. Vous

pourrez également profiter de sa spacieuse piscine et de son ...

Unique villa just 100 meters from the famous Pramousquier beach, in the charming

town of Lavandou.Nestled within a secure estate, this property offers exclusive and

direct access to the fine sandy beach.This contemporary villa, elegantly decorated,

offers high-end amenities. It notably comprises 5 bedrooms upstairs, including one

on  the  ground  floor  with  access  for  reduced  mobility  individuals.  Its  spacious,

light-filled  living  areas  open  onto  a  sunny  terrace.You  can  also  enjoy  its  spacious

swimming pool and petanque court for moments of relaxation with family.
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